



Ofrecen en abonos avión presidencial a gobierno argentino

¡Llévelo, llévelo!

El Presidente viaja a Oaxaca y deja en manos de municipios atención por *Agatha*

LILIANA PADILLA Y PEDRO DOMÍNGUEZ/CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador reveló un acercamiento con el gobierno de Argentina para la compra del avión presidencial y dijo que México puede aceptar 30 millones de dólares iniciales y pagos posteriores con intereses.

“Ya se agotó la capacidad de tiempo de vida útil del avión de Argentina, entonces les mandamos decir, ‘ahí está, llévense el avión nuestro’. Además es un gobierno amigo, pero el avión nuestro tiene un avalúo de 110 millones de dólares y ellos reservaron 30 millones de dólares; todavía no descartamos que puedan dar los 30 y en plazo paguen después el resto”, explicó.

López Obrador informó que si en los próximos tres meses no se logra un acuerdo con el gobierno de Alberto Fernández, entonces la aeronave se entregará a la Fuerza Aérea Mexicana para que forme parte de la empresa que se hará cargo de los aeropuertos del sureste como Tulum y Palenque, para que se organicen vuelos chárter.

Señaló que utilizar el avión sería 10 veces más costoso de lo que representa el gasto de tenerlo parado y reveló que sus gastos por los viajes en líneas

comerciales equivalen a 2 millones de pesos anuales.

“Si yo usara el avión presidencial, el hangar y todo, nos costaría 10 veces más de lo que cuesta tenerlo parado, pagando el mantenimiento y sin usarlo”.

Desde Palacio Nacional señaló que “solo cuando lo usaron para ir a Argentina, la última vez con el gobierno de Enrique Peña, costó 7 millones el uso de internet. Lo ideal era venderlo, pero no hay quien lo compre porque es muy lujoso y no lo podemos rematar”, explicó.

“Cuando lo usaron para ir a Argentina costó 7 millones el uso de internet”

Apoyo a damnificados

El presidente López Obrador informó que los recursos para los municipios de Oaxaca que resultaron afectados por el huracán *Agatha* serán entregados de manera directa a las autoridades locales para se encarguen de las obras de rehabilitación “porque nosotros no podríamos solos”.

Al encabezar la presentación del plan de apoyo en la costa y sierra de Oaxaca, justificó esta decisión con el argumento de que los titulares de las dependencias federales están ocupados con otros proyectos; además, dijo que hay suficientes recursos, pues ya se acabó la “ratería” del extinto Fonden. —